



Petite visite du local A-101 du Cégep de Saint-Félicien



Portables pour tout le monde. Classe de 36 places.



Le symposium Smartboard à écran tactile remplace le tableau blanc interactif traditionnel et projette sur deux écrans géants.



Tous les outils de présentation du tableau blanc interactif sont disponibles. L'image est projetée sur une surface mat à la hauteur de la ligne du plafond pour une visibilité optimale.



Les écrans géants sont visibles de tous les côtés avec une bonne clarté de l'image, même à éclairage maximal et à rideaux ouverts. Les arbres qui tamisent la lumière extérieure nous sont cordialement fournis par la nature elle-même.



Le logiciel Insight contrôle les portables et diffuse des quiz courts ou des évaluations à correction automatique (remplace les télévotants).



Possibilité de projeter l'écran d'un étudiant et de lui donner le contrôle de la présentation.



Espace de travail suffisant avec ou sans portables. À titre expérimental, les étudiants peuvent utiliser leur portable s'ils sont en mesure d'être autonomes pour régler leurs problèmes techniques.



Beaucoup d'espace pour circuler entre les équipes et dans la classe.



Accès facile aux étudiants pour le support à l'apprentissage et l'encadrement pédagogique.



La classe favorise le travail d'équipe.



Favorise l'approche par résolution de problème et l'approche par projet.



Favorise la communication interpersonnelle et la rétroaction.





Bien que ça n'empêche pas certains de discuter et d'autres, de se casser la tête...